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прямая реЧь

– Бюджет страны складывается достаточно 
напряженно, связано это прежде всего с тем, 
что, к сожалению, нынешняя экономическая 
ситуация не очень благоприятная. Несмотря на 
это, все социальные обязательства, безусловно, 
будут выполнены. Федеральный бюджет имеет 
непосредственное отношение и к региональ-
ному бюджету. Очень важно было услышать 
решения, которые принимаются. Наше пред-
ложение о том, что надо формировать все-таки 
не бюджет одного года, а охватывать трехлет-
ний или пятилетний период, поддержано. Это 
очень важный шаг. Он вносит определенную 
стабильность и понимание того, как будет фор-
мироваться бюджет. 18 ноября федеральный 
бюджет в первом чтении будут рассматривать 
депутаты Государственной Думы. По ряду на-
правлений, для нас очень важных, были приня-
ты следующие решения: планируется отменить 
федеральные льготы по налогам, которые за-
числяются в региональный и муниципальный 
бюджеты. Право предоставления этих льгот 
передать именно на региональный и муници-
пальный уровни. Это справедливо, потому что 

федералы, принимая такие льготы, по сути дела, 
создают выпадающие доходы на региональном 
и муниципальном уровнях. Кроме того, хочу 
сказать, что для наших пенсионеров единовре-
менная денежная выплата в пять тысяч рублей, 
которая будет осуществлена в январе, не будет 
облагаться налогом. Важное решение принято 
в отношении предпринимателей. Это касается 
тех, кто занимается деятельностью без реги-
страции ИП: уборкой на дому, репетиторством 
и другими услугами, их легализуют после того, 
как они заполнят декларации о доходах. До 
конца 2018 года освободят от уплаты НДФЛ, 

– прокомментировал вице-спикер областного 
парламента Александр Журавлев.

Кроме того, заместитель председателя об-
ластного парламента отметил, что за введением 
контрольно-кассовых аппаратов будет осущест-
вляться жесткий контроль. Принято решение, 
чтобы затраты на приобретение этих аппаратов 
были вычтены из налогов. Для предприятий – 
изготовителей контрольно-кассовых аппаратов 
будут выделены гранты, это снизит стоимость 
приборов. 

В 2017 году на десять процентов будут 
подняты акцизы на табачные изделия и вве-
дены подакцизные товары – электронные 
сигареты.

С 2017 года будет введен новый порядок для 
владельцев земельных участков. С объектов 
капитального строительства, которые постав-
лены на кадастровый учет, но не оформлены 
должным образом в регистрационной палате, 
будет взиматься имущественный налог.

– С территорий прозвучала и критика, 
связанная с перераспределением налога на 
прибыль, который является очень важным 
для регионов. Для поддержки областей со 
слабой экономической базой было принято 
решение перераспределить на 1% в сторо-
ну Федерации, – также сообщил Александр 
Журавлев. – Было сказано о том, что это 
не совсем правильно: слабые регионы не-
обходимо поддерживать с помощью феде-
ральных трансфертов. И стимулировать к 
тому, чтобы они увеличивали собственную 
доходную базу.

Очень важный вопрос, по мнению парла-
ментария, связан с государственными про-
граммами. На следующий год принимается 42 
программы, из которых 13 носят социальный 
характер. Это такие программы, как обра-
зование, здравоохранение, доступная среда, 
социальная защита. В 21 программе Челя-
бинская область может активно участвовать 

– это и сельскохозяйственное производство, 
и развитие фармацевтической промышлен-
ности, атомной энергетики, транспортной ин-
фраструктуры. 

– Нужно получить субсидии из федерального 
бюджета и использовать их на развитие об-
ласти, – считает Александр Журавлев. – Оценка 
проекта федерального бюджета в целом поло-
жительная, важно заложить все предпосылки 
для развития экономики с целью увеличить 
доходную базу уже в 2018 году.

От южнОуральцев с благОдарнОстью
Челябинцы могут ждать 
приглашения на установку 
памятника петру столыпину

Как идет работа над памятником Петру Столыпину, кото-
рый должен появиться на набережной реки Миасс? Это 
проверили в ходе оперативного совещания при участии 

председателя Законодательного Собрания области Владимира 
Мякуша и его первого заместителя Юрия Карликанова (фракция 
«Единая Россия»).

На повестке совещания всего один вопрос: насколько готов к 
сдаче постамент для скульптуры. Сама статуя, заметим, должна 
приехать из Смоленска – она уже изготовлена и только ждет 
своего часа. Совещание прошло непосредственно на месте собы-
тий – на набережной Миасса перед концертным залом «Родина», 
за ограждением, которое пока скрывает основание памятника и 
строительную площадку от глаз горожан. Депутаты осмотрели 
постамент, уже почти полностью обшитый гранитом, а подряд-
чик заверил спикера областного парламента, что работы будут 
выполнены в срок.

– Мы еще раз убедились в том, что в ближайшие дни работы 
будут закончены, постамент подготовлен, – прокомментировал 
Владимир Мякуш по окончании осмотра. – Теперь будем рассма-
тривать возможность установки самого памятника Столыпину.

Как рассказал Владимир Мякуш, 17 ноября город должен по-
сетить глава Фонда изучения наследия Петра Столыпина Павел 
Пожигайло. Уже известно, что в Челябинске он встретится с 
губернатором Борисом Дубровским. Напомним, именно фонд 
предложил увековечить память реформатора на Южном Урале.

– Думаю, на этой встрече мы окончательно определим дату, 
когда пройдет установка памятника, – заметил Владимир Мя-
куш. – На само мероприятие мы пригласим челябинцев, чтобы 
памятник стал украшением города, а место его расположения 

– любимым местом отдыха горожан. Мы приложим все усилия, 
чтобы день открытия памятника стал праздником для всех 
горожан.

Надежда МЕДВЕДКИНА. Фото Юлии БОРОВИКОВОЙ

Владимир Мякуш, 
председатель 

Законодательного 
Собрания Челябинской 

области (фракция 
«Единая Россия»):

Мы еще раз убедились в том, что 
работы будут закончены в бли-
жайшие дни, постамент будет 

подготовлен. Теперь будем рассматри-
вать возможность установки памятни-
ка Петру Столыпину, который уже 
изготовили братья-скульпторы 
Антон и Михаил Плохоцкие.

Петр стОлыПин 
Приезжал в 
Челябинск летОм 
1910 гОда. 
стрОительствО 
железнОй дОрОги, 
вОдОПрОвОда и 
гОрОдскОй 
инфраструктуры 
Челябинска – егО 
Прямая заслуга. 
если в мОскве Он 
стОит в ПараднОм 
белОм мундире с 
Орденами, тО в 
Челябинске Он 
будет увекОвеЧен в 
рабОЧем сюртуке. 
именнО таким 
великОгО 
рефОрматОра 
решили 
Представить в 
стОлице южнОгО 
урала.

александр журавлев ПрОкОмментирОвал итОги Парламентских слушаний
8 ноября в Совете Федерации СоСтоялиСь ежегодные парламентСкие Слушания по 
проекту Федерального бюджета на 2017 – 2019 годы, в которых приняли учаСтие 
Сенаторы, губернаторы, предСедатели законодательных Собраний, миниСтры ФинанСов 
и депутаты гоСударСтвенной думы – вСего более 200 человек. челябинСкую облаСть 
предСтавляли замеСтитель предСедателя законодательного Собрания алекСандр 
журавлев (Фракция «единая роССия»), Сенаторы ирина гехт и олег цепкин, а также 
миниСтр ФинанСов региона андрей пшеницын.



№ 30 (436) • 16 ноября 2016 года2 ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской области актуально

новости комитетов

налоговые каникулы для начинающих 
предпринимателей, которые Создали и 
зарегиСтрировали Свое первое дело, – 
Серьезное подСпорье для малого 
бизнеСа. Эта льгота дает деятельным 
людям шанС поСтавить Свое дело на 
ноги. но С 1 января 2017-го законные 
налоговые каникулы могут Стать для 
кого-то недоСтупными. как избежать 
Этого? депутаты законодательного 
Собрания облаСти обСудили Ситуацию 
на рабочем Совещании.

Проблема связана с тем, что с 1 января 
2017 года отменяется Общероссийский 
классификатор видов экономической 

деятельности (ОКВЭД 2001) и Общероссийский 
классификатор услуг населению (ОКУН), на 
основании которых в действующих налоговых 
законах области: в законе о налоговых кани-
кулах и в законе о патентной системе налого-
обложения установлены виды деятельности, 
дающие индивидуальным предпринимателям 
право на применение льготных условий на-
логообложения.

В связи с этим возникла обоснованная не-
обходимость привести в соответствие с новым 
классификатором – ОКВЭД 2014 года (который 
с 1 января следующего года будет действовать 
взамен отмененным классификаторам) виды 
деятельности, установленные в действующих 
законах. При этом основная задача членов ра-
бочей группы, заседание которой состоялось 9 

ноября 2016 года, – при изменении наименова-
ний видов деятельности сохранить и отразить в 
новой редакции законов все те виды деятельно-
сти, при применении которых индивидуальные 
предприниматели имели возможность приме-
нять налоговые преференции.

О необходимости таких изменений загово-
рили и сами представители малого и среднего 
бизнеса Челябинской области в рамках Регио-
нальной конференции общероссийского обще-
ственного движения «Народный фронт «За Рос-
сию», проходившей в Челябинске 21 октября 
2016 года.

Обсудить вопрос и вынести окончательное 
решение по всем спорным моментам удалось в 
ходе рабочей группы при участии председателя 

Законодательного Собрания Владимира Мяку-
ша (фракция «Единая Россия»).

– Мы приняли решение полностью со-
хранить в новом составе законов все виды 
деятельности, которые были прописаны рань-
ше, – отметил заместитель председателя За-
конодательного Собрания, председатель коми-
тета по экономической политике Константин 
Захаров (фракция «Единая Россия»). – Их на-
звания будут видоизменены в соответствии с 
федеральными документами, чтобы с первого 
января не было расхождений. Кроме того, в 
новой редакции закона виды деятельности, 
по которым установлена льготная налоговая 
ставка, будут иметь привязку к кодам видов 
деятельности на основании классификатора, 

что существенно упростит применение закона 
и налогоплательщиками и налоговыми орга-
нами при предоставлении льгот. Раньше к нам 
неоднократно обращались индивидуальные 
предприниматели для разъяснения возмож-
ности применения льготы по установленным 
видам деятельности. С введением конкретных 
кодов проблем с определением права на при-
менение льготы больше не возникнет.

В Челябинском государственном академическом театре опе-
ры и балета имени М.И. Глинки состоялось торжественное 
собрание в честь Дня сотрудников органов внутренних 

дел. Председатель Законодательного Собрания Челябинской области 
Владимир Мякуш (фракция «Единая Россия») поздравил сотруд-
ников органов внутренних дел с профессиональным праздником. 
Среди приглашенных на торжественное собрание – более девятисот 
сотрудников ведомства и ветеранов. Именно им в первую очередь 
адресовал свои поздравления Владимир Мякуш.

– Вы связали свою судьбу с трудной, но благородной и столь 
необходимой людям профессией. Высокий профессионализм, са-
моотверженность и высочайшая ответственность – вот качества, 
присущие сотрудникам южноуральской полиции. Благодаря вашей 
каждодневной службе по обеспечению общественной безопасности 
в регионе сохраняется стабильная и спокойная обстановка. Ваши 
мужество и героизм, проявленные при исполнении служебного 
долга, неоднократно отмечались высокими правительственными 
наградами и почетными званиями. Особые слова благодарности 

– ветеранам. Именно вы посвятили всю свою жизнь службе в орга-
нах внутренних дел. Многие из вас и сегодня передают свой опыт 
молодым коллегам, – обратился к присутствующим председатель 
Законодательного Собрания.

Шесть сотрудников Главного управления Министерства внутрен-
них дел Российской Федерации по Челябинской области были от-
мечены благодарственными письмами Законодательного Собрания 
Челябинской области. Почетной грамотой Законодательного Собра-
ния поощрили старшего инспектора по особым поручениям Центра 
лицензионно-разрешительной работы управления Елену Жуканову.

Владимир Мякуш пожелал всему личному составу ведомства 
здоровья и успехов в нелегкой службе на благо страны. Начальнику 
Главного управления МВД России по Челябинской области генерал-
лейтенанту полиции Андрею Сергееву председатель Законодатель-
ного Собрания вручил поздравительный адрес.

как сПасти налОгОвые каникулы?

деПутаты закОнОдательнОгО сОбрания намерены защитить 
налОгОвые льгОты для тОлькО наЧавших свОе делО 
ПредПринимателей

Константин ЗахаРоВ

на страже ПОрядка
предСедатель законодательного Собрания владимир 
мякуш принял учаСтие в торжеСтвенном Собрании, 
поСвященном дню Сотрудников органов внутренних дел

В 2015 году министерством здравоохранения Челябин-
ской области в соответствии с методическими реко-
мендациями по расчету потребности в медицинских 

кадрах (разработаны Научно-исследовательским институтом 
организации и информатизации здравоохранения Министер-
ства здравоохранения Российской Федерации) была опреде-
лена потребность учреждений здравоохранения области в 
среднем медицинском персонале, которая составила 1930 
человек, в том числе: в амбулаторных условиях – 115 человек, 
в стационарных условиях – 1494 человека, в службе скорой 
медицинской помощи – 321 человек.

С целью поэтапного устранения дефицита медицинских 
кадров и создания условий для роста обеспеченности населе-
ния сельских населенных пунктов Челябинской области меди-
цинскими работниками с 2012 года (в соответствии с частью 
12.1 статьи 51 федерального закона от 29.11.2010 г. № 326-ФЗ 
«Об обязательном медицинском страховании в Российской 
Федерации») на территории области реализуется программа, в 
соответствии с которой медицинским работникам, имеющим 
высшее медицинское образование и прибывшим на работу в 
сельский населенный пункт либо рабочий поселок, предостав-
ляется единовременная компенсационная выплата в размере 
1 млн рублей.

За четыре года реализации программа «Земский доктор» 
позволила значительно укомплектовать специалистами ме-
дицинские организации, расположенные в сельской мест-
ности. 

В сельские населенные пункты и рабочие поселки Челя-
бинской области привлечены свыше 400 специалистов (в 2012 
году – 135 специалистов, в 2013-м – 91 специалист, в 2014-м 

– 84 специалиста, в 2015-м – 92 специалиста, в 2016 году – 32 
специалиста).

В рамках реализации программы «Земский доктор» наи-
большее количество специалистов привлечено в Красноармей-
ский (56 человек), Сосновский (45 человек), Еткульский (39 че-
ловек), Кунашакский (32 человека), Аргаяшский (32 человека) и 
Нагайбакский (27 человек) муниципальные районы.

Следует отметить, что укомплектованность врачебными 
кадрами большего числа медицинских организаций, участвую-
щих в программе «Земский доктор», значительно превышает 
среднеобластной показатель в 55,8% (Аргаяшский муници-
пальный район – 78,3%, Красноармейский муниципальный 
район – 78,8%, Брединский муниципальный район – 68,3%, 
Сосновский муниципальный район – 72,4%, Еткульский муни-
ципальный район – 67,7%, Увельский муниципальный район 

– 77,6%, Чесменский муниципальный район – 67,9%). 
В связи с вышеизложенным министерство здравоохране-

ния Челябинской области предлагает принять закон Челябин-
ской области «О предоставлении единовременных компен-
сационных выплат медицинским работникам фельдшерско-
акушерских пунктов».

В настоящее время потребность в фельдшерах, заведующих 
фельдшерско-акушерским пунктом, фельдшерах фельдшерско-
акушерских пунктов, расположенных в сельской местности, со-
ставляет более 140 человек.

Предлагаемый законопроект позволит дополнительно при-
влечь в отрасль медицинских специалистов и улучшить уком-
плектованность медицинских организаций в сельской мест-
ности востребованными медицинскими кадрами со средним 
профессиональным образованием, а также повысить доступ-
ность и качество медицинской помощи населению.

Для реализации указанного проекта закона Челябинской 
области ежегодно потребуются дополнительные средства об-
ластного бюджета в размере 10 000 000 рублей.

«земский фельдшер» Придет в райОны Области
выполняя наказы избирателей, депутаты Фракции «единая роССия» в законодательном Собрании 
челябинСкой облаСти разработали законопроект, который призван уСтранить кадровый деФицит Среднего 
медицинСкого перСонала в районных больницах и поликлиниках. С Этой инициативой они вышли на 
иСполнительные органы влаСти и были поддержаны губернатором бориСом дубровСким.

Виктория Ломовкина, президент Южно-Уральской торгово-промышленной палаты, директор аудиторской фирмы «Вилана»:
Хочется отметить наше тесное сотрудничество с Зако-
нодательным Собранием. Когда планируются какие-то 
изменения в законодательстве, нас всегда привлекают, 

чтобы учесть мнение предпринимательского сообщества. 
Это можно еще раз упомянуть и в рамках вопроса о налого-

вых льготах, который обсуждался недавно на рабочей группе. 
Изменения в законодательство необходимы: без них в буду-
щем году у предпринимателей могли бы возникнуть пробле-
мы с получением льгот. Приятно, что при этом Законодатель-
ное Собрание намерено сохранить и отразить в новом законе 

все виды деятельности, которые ранее могли претендовать на 
льготы. Для нас, представителей бизнеса, очень важно, что 
льготные направления не будут урезаны. Мы хотим, чтобы 
индивидуальные предприниматели легализовались, могли 
развиваться и проявлять экономическую активность. 

Кроме того, хочется отметить, что в новой редакции за-
кона о налоговых каникулах будут приведены не только виды 
деятельности, по которым установлена льготная ставка, но и 
их коды в соответствии с классификатором. Теперь у предпри-
нимателей не будет возникать вопросов о том, имеют ли они 

право на льготу. Достаточно посмотреть, соответствует ли их 
род деятельности четко прописанному коду. Значит, решить 
вопрос со льготами для предпринимателя станет гораздо 
проще.

Очень приятно, что Законодательное Собрание привлекает 
предпринимателей, и нас в том числе, учитывает наше мнение. 
Мы тоже хотим принимать участие в этой работе. А своевре-
менно получать информацию о тех изменениях законода-
тельства, которые вступят в силу в будущем году, крайне 
важно для планирования бизнеса.
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подведены итоги первого конкурСа 
«ученик года 2016 – 2017» Среди 
школьников металлургичеСкого 
района, который прошел С большим 
уСпехом у ребят, их родителей  
и педагогов. в Финал вышли ребята  
из девяти районных 
общеобразовательных школ. 
поСледний тур иСпытаний проходил  
в минувший четверг, когда выявилиСь 
лидеры СоСтязаний. в церемонии 
награждения ФиналиСтов и 
победителей конкурСа приняли учаСтие 
предСедатель законодательного 
Собрания владимир мякуш и депутат 
облаСтного парламента владимир 
чебыкин (Фракция «единая роССия»).

Конкурс «Ученик года» в Челябинске име-
ет свою особенную историю. Впервые о 
нем узнали в 2011 году. Первый конкурс 

школьников прошел в Центральном районе, по-
том были городской и областной. Учредителем 
состязаний стал комитет по делам образования. 
Областной конкурс проводится на базе отдыха 
«Лесная застава». Но не все школы подхватыва-
ют этот проект. По словам заведующего центром 
информационно-методической деятельности 
Дворца пионеров и школьников Евгения Мар-
ченко, все дело в том, что конкурс интересный, 
но сложный. Если сравнивать с конкурсом «Учи-
тель года», то здесь намного больше испытаний. 
Во-вторых, он сложен в подготовке. В-третьих, 
ребенок – участник конкурса должен обладать 
рядом компетенций. В частности, он должен 
обладать высоким интеллектом. Это, как пра-
вило, отличник либо хорошист. По условиям, 
ребенок должен обладать творческими способ-
ностями, например, уметь находиться на сцене. 
Обязательно обладать лидерскими качествами, 
потому что ребенок работает с командой. Он 
организовывает как свою, так и чужую команду. 

– Это сложно, не часто встречается это в 
одном человеке сразу, – отметил Евгений Мар-
ченко. – Каждый ребенок, прежде чем принять 
участие, хорошо оценивает свои силы и воз-
можности. Поэтому массовости здесь не будет 
никогда. 

Так, прежний конкурс «Ученик года» потерял 
динамику распространения. Однако в этом году 
депутат Законодательного Собрания Владимир 
Чебыкин (фракция «Единая Россия») предло-
жил провести этот конкурс в Металлургическом 
районе на новых принципах. Решено было от-
казаться от принципа «брать отличников», а 
привлекать школы целиком.

– Этот конкурс проводится впервые на ЧМЗ, 
– говорит Владимир Чебыкин. – Я вышел с 
инициативой на управление образования. Мы 
долго обсуждали, думали, каким образом нам 
привлечь ребят к большой творческой работе. 
Задача стояла такая: чтобы каждая школа ор-
ганизовала максимальное количество классов 
для участия. А там можно выявить лучших ре-
бят для следующего уровня. Хотелось бы, чтобы 
этот конкурс стал традиционным и развивался 
во всех отношениях. 

Новая организационная формула заработала. 
Даже с поощрением вопрос решили с ходу. По 
словам депутата, призовой фонд составляет 300 
тысяч рублей. Это инициатива депутатов фрак-
ции «Единая Россия» в областном парламенте. 
Решено наградить всех ребят и преподавателей, 
которые участвуют в состязаниях «Ученик года». 
Все они получат призы. Но самый главный приз 
достанется трем-четырем победителям – по-
ездка на пять дней в Санкт-Петербург. 

Ученица школы № 103 Алина Шафикова не 
скрывает волнения. Она стала победителем кон-
курса. Признается:

– Не ожидала, что займу первое место, но 
очень хотелось победить. Хотя все, несомненно, 
были достойны победы. Мы со своей командой 
работали слаженно, готовились все каникулы. 
Нам помогали наши педагоги. Очень благодар-
ны им за помощь в подготовке. Мы репетиро-
вали танцы, готовили сценки. Самым сложным 
оказался конкурс «Широка страна моя родная». 
Требовалось показать достойно культуру наше-
го края, представить национальности, которые 
проживают на Южном Урале. Я представляла 
«Башкирскую легенду». 

– Я учусь в 91-ой школе в девятом классе, – 
рассказывает школьница Александра Сафонова. 

– Мне предложили поучаствовать в этом кон-
курсе наши учителя. Я заинтересовалась. Здесь 
сочетается очень много разных направлений. 
Надо презентовать себя как личность и работать 
в команде. Я поняла, что коммуникабельность 

– это очень важно. И ответственность. Если ее 

осознаешь, то хочется делать все более каче-
ственно. Я сама впервые написала сценарий 
своего выступления на мастер-класс. Удалось 
поработать вместе с командами из разных школ. 
По идее, мы конкуренты, но подружились. Об-
щаемся. 

Не скрывал своего хорошего настроения и 
директор школы № 73 Леонид Шевчук. У него 
родилась идея.

– Дело в том, что эти мероприятия про-
ходят не случайно, – пояснил Леонид Ефимо-
вич. – У нас ведь система отработана. Свой 
конкурс «Ученик года» мы проводим лет пять 
в параллели с 5-го по 11-й класс. Я бы сказал, 
что это очень социальный конкурс. Дети ходят 
в школу – это обязанность. А конкурс – это 
интересное увлечение. Здесь и экономика, 
и политика, и культурно-бытовые открытия. 
Самое главное, что когда ученик-участник 
работает – команда работает. Когда проходит 
конкурс, а это с осени по весну, школа, как 
улей, наполнена работой. Я предложил, что-
бы мы стали неким районным клубом, свя-
занным с этим проектом. Надо видеть глаза 
детей, когда они погружаются в творческое 
соперничество. Считаю, что это очень важ-
ный конкурс, и очень благодарен депутату 
Владимиру Чебыкину, который этот конкурс 
поднял. 

Реализацию проекта конкурса высоко 
оценили депутаты Законодательного Со-
брания. А председатель областного пар-
ламента Владимир Мякуш, глядя на та-
лантливых школьников, не скрывал своих 
чувств:

– Мне сегодня особенно приятно на-
ходиться в 73-й школе Металлургического 
района города Челябинска. Это мой родной 
район. На этом месте, где стоит школа, 
был барак. Я здесь жил. Здесь проходи-
ла моя юность, становление. Здесь живут 
мои друзья по комсомолу и по жизни. И 
сегодня смотрю на подрастающее поколе-
ние и вижу, как оно изменилось. Причем 
изменилось в лучшую сторону. Молодые 
стали более грамотными, интеллектуаль-
ными. Молодежь более развита. На самом 
деле это будущее России. И оно должно 
быть технически грамотным, талантливым. 
И вот сегодня конкурс «Ученик года» как 
раз выявляет эти таланты. Благодаря ини-
циативе депутата Законодательного Собра-
ния Владимира Чебыкина конкурс обрел 
новую жизнь. А директор школы № 73  
Леонид Шевчук предложил на этой базе 
создать клуб участников проекта «Ученик 
года». Это очень хорошая идея. Я как пред-
ставитель законодательной власти сразу 
это поддержал. А почему бы это не сделать 
в масштабах всей нашей области – прове-
сти конкурс и выявить самых талантливых 
ребят, которые потом будут представлять 
наш регион на всероссийском уровне? Я 
точно знаю, из этих детей вырастут взрос-
лые, которые будут преданно любить свою 
Родину и продвигать нашу великую страну 
на международном уровне.

кОнкурс «уЧеник гОда» станет Областным

Сергей ТАРАН, фото Юлии БОРОВИКОВОЙ

в этОм гОду деПутат 
закОнОдательнОгО 
сОбрания владимир 
Чебыкин (фракция 
«единая рОссия») 
ПредлОжил ПрОвести 
кОнкурс «уЧеник гОда» 
в металлургиЧескОм 
райОне Челябинска  
на нОвых ПринциПах. 
решенО былО 
Отказаться  
От ПринциПа «брать 
ОтлиЧникОв»,  
а Привлекать шкОлы 
целикОм, ЧтОбы 
расширить круг 
уЧастникОв. нОвая 
ОрганизациОнная 
фОрмула зарабОтала.

Председатель закОнОдательнОгО сОбрания 
ЧелябинскОй Области владимир мякуш ПОддержал 
инициативу деПутатОв фракции «единая рОссия»  
и ПредлОжил сделать кОнкурс «уЧеник гОда» Областным.
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Наказы избирателей  
и обратНая связь 

Владимир Горнов напомнил, что с 2008 
года во всех субъектах РФ начали от-
крываться приемные председателя 

партии «Единая Россия» Владимира Путина. 
Перед нами стояла непростая задача – непо-
средственно работать с обращениями граждан. 

– В том далеком 2008 году, в преддверии 
открытия приемной председателя партии «Еди-
ная Россия», лидер регионального отделения 
партии Владимир Мякуш создал структуру 
депутатских центров в каждом муниципаль-
ном районе, в каждом городском образова-
нии Челябинской области, – говорит Владимир 
Михайлович. – Это было мудрое решение. То 
есть такие мини-приемные уже существовали 
в каждом местном отделении партии. И нам 
необходимо было сформировать из них общую 
структуру партийных общественных приемных 
по всей Челябинской области во главе с регио-
нальной общественной приемной председате-
ля партии. Нам удалось решить эту задачу, и 
теперь жители нашей области могут обратиться 
к партии с предложениями или просьбами по 
месту жительства. Никому из наших земляков 
в области не надо ехать в Челябинск. Кроме 
того, важно, что информация о проблемах лю-
дей к нам попадает, что называется, из первых 
рук, благодаря чему мы знаем проблемы на-
ших земляков и болевые точки Челябинской 
области.

– владимир михайлович, с чем обычно 
приходят люди в общественные прием-
ные? 

– Люди приходят с самыми разными пробле-
мами. Наиболее злободневные для наших зем-
ляков – это вопросы коммунально-бытового 
характера – 18,7%; второе место занимают 
вопросы жилья – 18,3%; около 15,4% – соцо-
беспечение; 7% – вопросы здравоохранения; 
5,6% – промышленность, транспорт, строитель-

ство и связь; 6,2% – первичная помощь в суде, 
5% – вопросы труда и заработной платы. При-
чем структура этого списка все время меняется. 
Жизнь есть жизнь, она вносит свои коррективы. 
Бывает, люди по-соседски не могут разобрать-
ся, справиться с конфликтом. Мы невольно 
выступаем как третейские судьи. В нашем на 
сегодняшний день социально неустроенном 
обществе надо людям помогать. Формула моей 
жизни – «рад быть полезным». 

– как часто обращаются к вам за по-
мощью?

– За время работы с 2008 года мы получили 
140 тысяч обращений, как индивидуальных, так 
и коллективных. Для 60 тысяч граждан из обще-
го числа мы смогли быть полезными. Приняли 
43 процента положительных решений. Огром-
ное морально-психологическое удовлетворение 
получаешь от работы, которую ты делаешь. Осо-
бенно когда все получается. 

– почему не 100 процентов?
– Мы общественная организация. Есть мно-

го тем, в которые мы не можем вмешиваться. 
Например, в вопросы МВД, прокуратуры, су-
дов, но тем не менее мы взаимодействуем 
с этими структурами и даем консультации 
людям, как правильно поступить в той или 
иной ситуации. 

– кто обычно ведет прием граждан?
– В приемных ведут приемы депутаты Гос-

думы, члены Совета Федерации, депутаты ЗСО, 
городских и районных собраний депутатов. Чле-
ны фракции «Единой России» любых представи-
тельных органов власти осуществляют прием 
в депутатских центрах либо в депутатских при-
емных. Уровень и статусность нашей структуры 
сама за себя говорит. 

Смысл нашей работы – не дать чиновникам 
жить спокойно. По сути, мы гвардейский полк 
партии, который находится на передовой, где 
лицом к лицу мы встречаемся с проблемами 
людей. Это всегда непросто. 

за бездушие – увольНеНие

-Люди идут не просто так, – убежден 
Владимир Горнов. – Кто-то попал 
в тяжелую жизненную ситуацию, у 

кого-то осталась последняя надежда – встреча 
с депутатом, потому что, к примеру, лишили 
квартиры «черные риелторы». Всякие случаи 
бывают. Сопереживаешь, вникаешь в ситуа-
ции. Нет ни одного бездушного сотрудника в 
нашей приемной. За бездушие – увольнение 
немедленно. Если люди приходят – их надо 
выслушать. Бывает, помочь не можешь, но вни-
мательно выслушать человека, поддержать его 

– наш долг. Вот такая получается у нас служба 
психологической поддержки. 

ПартийНая работа в Новом 
формате

-сегодня активно меняется форма 
партийной работы. Что в приори-
тетах? 

– Важно отметить, что в настоящее время 
меняется формат работы депутатов Госдумы. 
Если раньше они избирались по партийным спи-
скам и не имели связи с конкретным округом, а 
значит, с избирателями, то сегодня избрано пять 
депутатов, которые привязаны каждый к своей 
территории, что повышает ответственность де-

путата перед избирателями. Сегодня депутаты 
перестраивают свою работу, ориентируясь на 
людей, оказавших им доверие. 

В ходе выборной кампании кандидатами в де-
путаты Госдумы было собрано много наказов из-
бирателей по всей области. Сегодня практически 
закончена работа по их детализации, разбивке 
по направлениям. Отмечу, что в данном процессе 
важно участие депутатов всех уровней. 

Например, по Копейскому городскому округу 
мы работаем совместно с депутатом Госдумы 
Анатолием Литовченко. Часть наказов буду ре-
шать я, как депутат Законодательного собрания, 
часть – Анатолий Григорьевич. Мы выстраива-
ем иерархию вопросов и работаем с ними как 
единая команда. Мы понимаем, что, реализуя 
наказы, улучшим жизнь копейчан. 

– жизнь требует подчас оперативного 
вмешательства. депутаты готовы помо-
гать исполнительной власти?

– Мы работаем в одной упряжке с исполни-
тельной властью на интересы челябинцев и всех 
южноуральцев. Задача депутата заключается в 
том, чтобы совместно с органами исполнитель-
ной власти решать наиболее важные проблемы 
своих избирателей. А иначе зачем мы работаем? 

Я дорожу тем, что Господь дает мне возмож-
ность сделать что-то доброе, полезное. Конечно, 
когда общаешься с людьми, погружаешься в их 
боль, это всегда непросто. 

По словам Владимира Горнова, некоторые 
обращения граждан легли в основу законода-
тельных инициатив. Например, областной закон 
о детях войны. Да, он сегодня несовершенен. Но 
это первый шаг к тому, чтобы придать статус 
детям героев, погибших на войне. 

работа Над ошибками

-«Единая россия» набрала 38 про-
центов на выборах. Что де-
лает партия, чтобы нарастить 

доверие?
– Многое. Один из моментов, почему та-

кой процент набрали, – это была слабая ин-
формированность населения. Сделано партией 
много, но об этом необходимо рассказывать. 
Например, в этом году в рамках партийного 
проекта «Реальные дела» в муниципалитетах 
Челябинской области было сделано многое: где-
то отремонтированы дороги, где-то – школы, 
детские сады, больницы, проведены работы 

по благоустройству и т. д. Однако из-за слабой 
информированности люди не знали о том, что 
партией было сделано. Более того, многие наши 
дела приписывали себе оппоненты.

Вторая причина – схема, по которой мы шли 
на выборы, была непривычной. Акцент был на 
работу с одномандатными округами. И здесь 
подвел элемент самоуспокоенности. Думаю, что 
статус-кво в нашей области восстановится, по-
тому что у нас партия реальных дел. Что каса-
ется других партий, то мы открыты для любых 
разумных предложений. Наш интерес – благо-
получие южноуральцев.

телефОн ОбщественнОй 
ПриемнОй лидера Партии 

«единая рОссия»  
дмитрия медведева –

8 (351) 265-89-83. 
Обращаться мОжнО ПО 

электрОннОй ПОЧте:  
op.r74@edinros.ru.

адрес: 454091, Челябинск, 
ул. цвиллинга, 31.

Прием граждан 
ПО лиЧным вОПрОсам – 

с 9.00 дО 17.00 
с ПОнедельника ПО Четверг. 
в Пятницу  – с 9.00 дО 16.00.

«мы не даем ЧинОвникам жить сПОкОйнО»

владимир 
гОрнОв:

Сергей ТАРАН. Фото Вячеслава НИКУЛИНА

депутат владимир горнов, один из Самых активных учаСтников политичеСкого процеССа 
на южном урале, являетСя руководителем общеСтвенной приемной лидера партии 
«единая роССия» дмитрия медведева. какие задачи выполняет Эта общеСтвенная 
Структура? как Это отражаетСя на имидже партии и ее уСпешной работе? какие выводы 
Сделали однопартийцы поСле выборов в гоСдуму? чем привлекает партийная работа 
Самого владимира михайловича, заядлого путешеСтвенника и капитана? об Этом мы 
поговорили С депутатом в редакции газеты «вечерний челябинСк».
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награда нашла луЧших
лучшие Студенты облаСти получили Стипендии от законодательного Собрания

17 ноября – Международный день сту-
дентов. К этой торжественной дате 
Законодательное Собрание области 

приготовило учащейся молодежи традицион-
ный подарок. Претендовать на него в равной 
мере смогли студенты вузов, колледжей и 
профессиональных училищ. Однако для этого 
требовалась не только образцовая учеба, но и 
научная, общественная активность, участие в 
мероприятиях и конференциях.

11 ноября лучшие из лучших студентов в 
торжественной обстановке получили стипен-
дии от законодателей. Председатель Законода-
тельного Собрания Владимир Мякуш, первый 
заместитель председателя Юрий Карликанов, 
председатель комитета по молодежной полити-
ке, культуре и спорту Михаил Видгоф и предсе-
датель комитета по информационной политике 
Марина Поддубная вручили стипендии лучшим 
студентам Челябинской области.

– Этими мерами поддержки мы показываем 
важность воспитания молодежи. Все мы по-
нимаем: эти ребята – будущее Челябинской 
области и Российской Федерации. Конечно, мы 
хотим видеть ее молодых граждан грамотны-
ми, воспитанными, патриотически настроенны-
ми, – отметил председатель Законодательного 
Собрания Владимир Мякуш (фракция «Единая 
Россия»). – Эти стипендии помогают нам под-
держивать лучших студентов и таким образом 
подавать пример их товарищам. 

185 студентов и аспирантов высших и сред-
них специальных образовательных учреждений 

побывали на торжественной церемонии в боль-
шом зале парламента. По традиции стипендия 
ежегодно назначается 15 аспирантам научно-
педагогического направления, 55 будущим ба-
калаврам, специалистам, магистрам, 85 студен-
там, которые намерены стать специалистами 
среднего звена, а также 30 студентам, обучаю-
щимся по программам подготовки квалифици-
рованных кадров. Размер премии варьируется 
от 20 до 12 тысяч рублей.

– Это вклад Законодательного Собрания в 
воспитание подрастающего поколения, – под-
черкнул Владимир Мякуш. – Это и дань ува-
жения преподавателям, наставникам, которые 
готовят талантливую молодежь. И конечно, это 
повод гордиться для родителей.

Пользуясь случаем, председатель Законода-
тельного Собрания поздравил всех учащихся с 
международным праздником.

– Студенчество – это лучшая часть жизни, 
это молодость, пора смелых мечтаний, – за-
метил Владимир Викторович. – Это время ста-
новления личности. Я уверен, что сегодняшние 
студенты с достоинством продолжают традиции 
тех поколений, представители которых сейчас 
стали взрослыми и занимают руководящие 
должности.

Напоминаем, что традиционно стипендии 
Законодательного Собрания Челябинской обла-
сти также вручаются в преддверии 25 декабря 

– российского праздника студентов.
Надежда МЕДВЕДКИНА.

Фото Дениса СИМОНОВА

Илья Вединеев, студент ЧелГУ, 
факультет Евразии и Востока:

Думаю, присвоение стипендии связано с 
моей активной научной деятельностью. Я 
стараюсь как можно чаще участвовать в 

конференциях. Буквально сегодня я вернулся 
с конференции Московского государственного 
университета им. Ломоносова. Моя сфера дея-
тельности как международника – политология, 
международные отношения. Есть довольно 
много публикаций на эту тему. 

Стипендия Законодательного Собрания, 
конечно, очень воодушевляет. Это серьезная 
награда и большая ответственность. Я очень 
благодарен нашему декану и преподавателям 
факультета: они способствуют тому, чтобы 
у нас были возможности самореализации 
и мы могли показать себя.

Павел Маслеников, Челябинский 
энергетический колледж им. С.М. 
Кирова:

Я учусь на энергетика. По окончании кол-
леджа буду работать бригадиром и хочу 
продолжать обучение заочно.

Конечно, получение стипендии для меня 
– большое счастье. Очень горд, что добился 
этого. Конечно, останавливаться на достиг-
нутом не собираюсь. В воскресенье я еду в 
Магнитогорск на конкурс World of skills по 
3D-моделированию. Ранее участвовал в кон-
ференции «Экспо» в Екатеринбурге и опять 
же в конференциях World of skills по развитию 
среднего звена. Это помогает узнать, какие 
появились инновации, какие усовершен-
ствования старых методик и, конечно, 
каковы перспективы развития.

депутат законодательного Собрания 
Сергей буяков (Фракция лдпр) наградил 
благодарСтвенными пиСьмами и 
денежными премиями отличившихСя 
педагогов дворца пионеров и 
школьников имени крупСкой.

награда для ПедагОгОв

Программа визита была насыщенной. 
Вместе с главой Кыштыма Людмилой 
Шеболаевой сенатор посетил градообра-

зующие предприятия округа. На территории АО 
«Кыштымское машиностроительное объединение» 
Олег Владимирович осмотрел продукцию цехов 
металлоконструкций, буровых коронок и пневмо-
ударников. На ЗАО «Кыштымский медеэлектролит-
ный завод», входящем в холдинг «Русской медной 
компании», посетил участки электролиза меди, 
медной катанки и медеплавильный, а также озна-
комился с производством на АО «Радиозавод».

– Впечатление благоприятное. Все промыш-
ленные предприятия, несмотря на разную си-
туацию, нацелены на развитие и активно вклю-
чены в социально значимые программы округа. 
Важно, чтобы власти и бизнес-сообщества шли 
навстречу друг другу на взаимообразных усло-
виях. В Кыштыме такое понимание есть, – под-
черкнул член Совета Федерации от Челябинской 
области Олег Цепкин. – Со своей стороны отмечу, 
что на региональном уровне Законодательным 
Собранием уже в этом году будет принят ряд 
решений в части налоговых льгот для бизнеса.

Следующим пунктом программы пребывания 
стали объекты социальной сферы. Олег Цепкин 
осмотрел ледовый каток и оценил высокую сте-
пень его готовности. Крытый каток с искусствен-
ным льдом на 270 зрительских мест строится за 
счет частных инвестиций. Он предназначен для 
учебно-тренировочных занятий и проведения со-
ревнований по хоккею с шайбой и мячом, фигур-
ному катанию, следж-хоккею, керлингу, а также 
для проведения массовых катаний и обучения 

катанию на коньках спортивно-оздоровительных 
групп населения. Объекту необходима поддерж-
ка, это возможно на условиях государственно-
частного партнерства. Затем сенатор посетил 
усадьбу Демидовых «Белый дом», памятник 
культуры федерального значения. 

В администрации округа Олег Цепкин и Люд-
мила Шеболаева обсудили программу «Пять 
шагов по благоустройству и модернизации 
Кыштымского городского округа». Глава округа 
рассказала о проектах, комплексной программе 
первоочередных мероприятий, которые будут 
способствовать развитию городской среды. 

– В Кыштыме генеральные направления 
учтены в комплексной программе развития 
территории. В соответствии с ней действуют це-
левые муниципальные программы. Модерниза-
ция теплоснабжения позволит округу забыть о 
неэффективных котельных, работающих на угле. 
Не менее важны проекты по установке детских 
игровых площадок и развития Кыштыма как 
исторического города. Многие из этих направ-
лений реализуются при поддержке и активном 
участии жителей округа. Надо использовать 
любые возможности во благо округа, и регио-
нальный проект «Мой город» – одна из них, – 
отметила глава Кыштымского городского округа 
Людмила Шеболаева, поблагодарив сенатора за 
совместную работу.

В завершение рабочего визита Олег Цепкин 
принял участие в торжественном мероприятии, 
посвященном Дню сотрудника органов внутрен-
них дел, поздравил действующих сотрудников 
полиции и ветеранов с профессиональным 
праздником.

сенатОр ОзнакОмился с ПрОграммОй кОмПлекснОгО развития кыштыма
член Совета Федерации от законодательного Собрания облаСти поСетил муниципалитет 
в рамках рабочей поездки. оСновной темой визита олега цепкина Стал региональный 
проект «мой город», разработанный на оСнове Федеральной приоритетной программы 
комплекСного развития городов и реализуемый в челябинСкой облаСти при поддержке 
губернатора бориСа дубровСкого и партии «единая роССия». кыштым вошел в чиСло 
шеСти городов южного урала, охваченных пилотной чаСтью данного проекта, 
призванного повышать инвеСтиционную привлекательноСть территорий, 
СовершенСтвовать городСкую Среду, Создавать благоприятную Социокультурную 
атмоСФеру, улучшая качеСтво жизни людей.

На прошлой неделе Сергей Буяков на-
градил благодарственными письмами 
и денежными премиями отличившихся 

педагогов Дворца пионеров и школьников им. Н.К. 
Крупской. Не случайно именно этот коллектив удо-
стоился награды, ведь Дворец пионеров каждый 
год выпускает более 300 талантливых молодых 
людей, вдохновленных творчеством и стремле-
нием к новым достижениям. Педагоги были от-
мечены за неоценимый вклад в развитие подрас-
тающего поколения и за долгие годы преданности 
своему делу. Среди награжденных были педагоги, 
отдавшие более 30 лет жизни Дворцу и детям.

Также депутат провел встречу с директором 
дворца Юлией Смирновой, где они обсудили 
вопросы культуры и дополнительного образова-
ния, рассмотрели возможность взаимодействия 
Дворца и областного депутатского корпуса.
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С просьбой произвести ре-
монт кровли обратился ди-
ректор школы. Мы откликну-

лись. Были составлены обращения 
на имя губернатора области, на 
имя министра образования, соот-
ветствующие средства были вы-
делены. Откликнулся также глава 
Чебаркульского района, проведя 
софинансирование. Причем по-
лучилось так, что по окончании 
ремонта, в тот же вечер, начал-

ся ливень, который показал, что 
кровля сделана должным образом. 
Необходимо отметить, что школа 
для села очень важна. Она играет 
большую роль, ведь, с одной сто-
роны, здесь идет образовательный 
процесс, профилактика заболевае-
мости (пропагандируется здоровый 
образ жизни), с другой стороны — 
это своего рода культурный 
центр. Поэтому она и заслу-
живает особого внимания…

маршрут – округ

наказы избирателей –        наш План рабОты 

Чебаркульский избирательНый округ № 21
Число избирателей: 91571
состав избирательНого округа: 
Часть миасского городского округа,  
Часть увельского муНициПальНого райоНа, 
Чебаркульский городской округ, 
Чебаркульский муНициПальНый райоН

депутаты законодательного Собрания челябинСкой облаСти алекСандр 
журавлев и алекСандр береСтов (Фракция «единая роССия») в минувшую 
пятницу, 11 ноября, Совершили рабочую поездку по территории Своего 
избирательного округа. они поСетили ряд объектов Социальной СФеры, а также 
приняли учаСтие в праздничном мероприятии, поСвященном дню работников 
СельСкого хозяйСтва и перерабатывающей промышленноСти.

Стоит отметить, что именно там, обращаясь к лучшим аграриям района, депутат Александр 
Берестов (фракция «Единая Россия») выразил мысль, прошедшую красной нитью по всему 
маршруту депутатов: «Наша область занимает достойное место в Российской Федерации по 

производству сельхозпродукции – высокая планка, которую мы с вами подняли. Но главная цель 
– производить в количестве и качестве не только сегодня, но и всегда, а для этого мы должны вырас-
тить себе достойную замену…»

«Пусть всегда будет лето…»

Отправной точкой поездки депутатов 
Законодательного Собрания стала 
Бишкильская средняя общеобразо-

вательная школа имени героя России Германа 
Угрюмова. За достаточно короткий промежуток 
времени здесь произошли значительные из-
менения в плане создания комфортных условий 
образовательного процесса: произведен ремонт 
кровли, заменена часть окон с деревянными 
рамами на пластиковые стеклопакеты, нала-
жена работа системы отопления. Поэтому свою 
экскурсию по школе депутаты начали не с по-

сещения кабинетов, а первым делом спусти-
лись в подвал, дабы убедиться в нормальной 
циркуляции системы. Только потом они напра-
вились в один из классов, где уже можно было 
почувствовать, насколько реально улучшилось 
отопление в школе. Пластиковые окна радуют 
глаз белизной, а главное – берегут тепло!

Депутаты Законодательного Собрания под-
твердили, что будут и в дальнейшем участвовать 
в жизни образовательного учреждения, помо-
гать в решении трудностей, выступая в роли 
шефов.

александр Берестов, депутат 
Законодательного Собрания 
Челябинской области, 
председатель комитета по 
аграрной политике:

В свое время ко мне на депутатский при-
ем пришли два педагога Бишкильской 
школы и объяснили, что в случае когда 

на улице более чем -15 градусов, детей от-
пускают домой. Было принято решение о том, 
чтобы общими усилиями руководства области, 
Законодательного Собрания, администрации 
района снять проблемный вопрос. Кроме того, 
поставлены новые окна на сумму 600 тысяч 
рублей, отремонтирована кровля на 2,8 мил-
лиона рублей. К тому же муниципальное пред-
приятие взамен котлов древесного топлива 
установило автоматизированную газовую 
котельную, и она, безусловно, дает боль-
ше тепла школе…

андрей Бабанов, директор 
Бишкильской средней 
общеобразовательной школы 
имени героя России Германа 
Угрюмова:

Учреждение носит имя героя России адми-
рала Германа Алексеевича Угрюмова. Это 
наш выпускник. Сегодня наполняемость 

школы – 378 учеников, из них более 200 детей, 
проживающих в близлежащих населенных пун-
ктах. В этом году у нас 52 первоклассника. Есть 
ежегодный прирост учащихся, который ожида-
ем и в последующие годы. Школа полностью 
укомплектована педагогическими кадрами, 
прибывают молодые специалисты. Благодаря 
всесторонней поддержке практически решена 
проблема с теплом. Для нас это большой скачок, 
в том числе замена 26 окон, чего никогда 
не было. Правда, это лишь часть, окон у 
нас – более 100…

Проверка работы системы отопления в Бишкильской школе.

Депутаты и директор Бишкильской школы Андрей Бабанов.

Бишкильская общеобразовательная школа имени героя России 
Германа Угрюмова.

александр Журавлев, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по социальной политике:
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Александр ПАТРИТЕЕВ. Фото Юлии БОРОВИКОВОЙ

наказы избирателей –        наш План рабОты 

«здесь мы видим свое будущее…»

Следующим пунктом в ходе поездки стал 
центр народного творчества села Трав-
ники. В прошлом году после обращения 

к Александру Берестову положительно и в крат-
чайшие сроки решился вопрос капитального ре-
монта системы отопления в помещениях ЦНТ. 

Директор Наталья Завьялова радушно встре-
чает гостей, приглашая в особый мир истории, 
традиций, самобытного искусства уральских 
умельцев. Здесь и резьба по дереву, и лоскутное 
творчество, и изящные картины из соломы, и 
громоздкие ткацкие станы. Один из них, вре-
мен старины, получил здесь вторую жизнь: за 
ним обучаются ткацкому ремеслу и девчонки, 
и мальчишки. А вот – выставка детского твор-
чества, посвященная Дню народного единства. 
Всего в центре функционируют 14 кружков, в 
которых обучаются более 200 ребят. 

– В основном это дети младшего и среднего 
школьного возраста, – рассказывает Наталья 

Александровна. – А еще 20 ребят специально 
приезжают к нам из села Москалька: родители 
сами изъявили желание. Занимаются в центре 
и дети с ограниченными возможностями. У нас 
талантливые мастера, и все, что они умеют, а 
умеют они многое, передают подрастающему 
поколению. Мы были рады, что в Чебаркуль-
ском районе есть такой депутат, как Александр 
Журавлев, благодаря тому объему помощи, 
которую он всегда оказывал. А сегодня рады 
вдвойне, потому что теперь у нас два таких 
депутата. С момента обращения к Александру 
Берестову прошло три дня, как приехали спе-
циалисты, завезли материал, начали демон-
тировать старую систему отопления 1961 года, 
можно сказать, ее не и было. И каждый день 
Александр Павлович держал ход работ под 
личным контролем. Мы уже пережили одну 
зиму – ни одной аварии, ни одной утечки не 
было… 

александр Берестов, депутат 
Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция 
«Единая Россия»):

Во время предвыборной кампании я при-
ехал в центр народного творчества, ранее 
уже о нем зная, и когда познакомился с его 

руководителем, понял, что здесь дышат творче-
ство, история, желание творить. Мы помогли с 
отоплением, мы не могли этого не сделать. Но 
дело не в том, что оказана помощь. Главное – 
это искреннее, глубоко человеческое отношение 
преподавателей, руководителей центра к свое-
му делу. А история, которую хранит здешний 
музей «Казачья изба», принадлежит не только 
Чебаркульскому району, Челябинской области, 
но и России. Говорят, кто не помнит своего 
прошлого, не имеет будущего. Здесь мы 
видим свое будущее…

александр Журавлев, депутат 
Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция 
«Единая Россия»):

Люди, работающие в этом центре народно-
го творчества, на самом деле – настоящие 
подвижники. Они хранят и приумножают 

традиции народа, передавая их из рук в руки. 
Это действительно центр дополнительного об-
разования. Приходит ребенок – видит, как жили 
его предки, чем они дышали. Урал богат талан-
тами. И хотя в Чебаркульском районе каждое 
место – особенное, Травники – село с бога-
тейшей историей и традициями, где находится 
единственный в России памятник, который по-
священ погибшим в войне 1812 года казакам, и 
создан он был именно на деньги казаков. 
Здесь можно говорить о центре возрожде-
ния традиций казачества…

во время пребывания депутатов заксобрания в травниках жительница села нина Чи-
гилашвили обратилась к александру журавлеву со словами благодарности за помощь в 
решении вопроса, с которым в июне этого года пришла к нему на прием. 

– мой сын – инвалид детства, диагноз – дцп, – объясняет нина николаевна, волнуясь, 
но уже не так, как в июне. – в сельской больнице была утеряна его индивидуальная 
реабилитационная карта, а без нее мы никак не могли получить инвалидную коляску и 
необходимые медицинские препараты. вскоре после обращения к александру леонидо-
вичу карта была восстановлена, сын получил все, что нужно…

Именно они, аграрии России, отмети-
ли 11 ноября свой профессиональный 
праздник – День работников сельского 

хозяйства и перерабатывающей промышленно-
сти. Он традиционно празднуется именно в ноя-
бре: к этому сроку завершаются все уборочные 
работы и можно подвести итоги. По данным 
министерства сельского хозяйства Челябинской 
области, в нынешнем году в нашем регионе со-
брано более 1 миллиона 900 тысяч тонн зерна. 
Вклад в областную зерновую копилку внесли 
хлеборобы Чебаркульского района, собравшие 
более 60 тысяч тонн. Местные полеводы заго-
товили достаточное количество кормов, чтобы 
в штатном режиме провести зимовку скота. 
Порадовали животноводы: за 10 месяцев по-
лучено 11 тысяч тонн молока, при удое на 1 
фуражную корову в среднем по району 4509 
килограммов, что на 300 килограммов больше, 
чем в прошлом году.

Так что, безусловно, этот праздник – глав-
ный для района. В торжественном мероприятии, 
прошедшем в стенах ДК села Кундравы, при-
няли участие Александр Журавлев и Александр 
Берестов. 

Помимо вручения благодарственных писем 
Законодательного Собрания области депутаты 
назвали имена двух чебаркульцев – обладате-
лей премии ЗСО в сфере агропромышленного 
комплекса. Это инженер по комплектации обо-
рудования ООО «Чебаркульская птица» Марина 
Ломова и механизатор ОО «Агрофарм» Влади-
мир Ярославцев. Всего же премией удостоят 28 
специалистов АПК области. Церемония награж-
дения состоится 22 ноября в Челябинске.

о сделаННом и ПлаНах

александр Леонидович Журавлев:

александр Павлович Берестов:

кто живет и трудится На земле

Чебаркульский избирательный округ № 21 
достаточно большой, и мы с Александром 
Берестовым строим свою работу совмест-

но. Задачи, как и везде, примерно одинаковые. 
Это вопросы здравоохранения, образования, 
жилищно-коммунальной сферы, рабочих мест, 
проведения досуга. Вопросы, которые мы стара-
емся формировать в наказы, ставя перед собой 
цели и выполняя их. К примеру, наказ избирате-
лей об улучшении медицинского обслуживания в 
округе. За текущий период нам удалось объеди-
нить больницы Чебаркульского района и горо-
да Чебаркуля в единую центральную районную 
больницу, как и было ранее. Это сразу позволило 
улучшить медицинское обслуживание сельского 
населения. В планах по развитию здравоохране-
ния следует начать с того, чтобы открыть допол-
нительные пункты скорой помощи в поселках, и 

договоренность в этом отношении есть. Немало 
вопросов поступает о санаторно-курортной зоне. 
В районе есть прекрасные места с озерами, леса-
ми. Единственное, что нужно, – включиться в эту 
работу, и сегодня благодаря нашему участию соз-
дана программа развития санаторно-курортных 
зон: не торгово-развлекательных комплексов, а 
именно оздоровительных. В сфере образования 
есть серьезные планы по развитию детских до-
школьных учреждений. Главное здесь – отказ 
от двухсменного режима работы школ. Что каса-
ется диалога с населением: проводятся личные 
приемы в депутатских центрах, в общественных 
приемных «Единой России». Уровень реализа-
ции обращений сегодня составляет порядка 50 
процентов. Считаю это очень высоким по-
казателем. Вместе с тем нужно и дальше 
укреплять доверие граждан.

В течение года после предвыборной кампа-
нии в Законодательное Собрание области 
ежемесячно проводятся встречи с изби-

рателями. Мы принимали на себя обязательства, 
и хотя прошло не так много времени, большая 
часть наказов, которые были даны, выполне-
на. Центральная линия – это наша совместная 
работа: и губернатора области, и Законодатель-
ного Собрания, и глав городов и районов. Когда 
усилия объединены, можно быть уверенным в 
результате. В рамках программы реальных дел 
в районе отремонтировано дорог более чем на 
60 миллионов рублей, более 80 миллионов руб-
лей затрачено на газификацию поселков и сел. 

В Чебаркульском районе активно развивается 
частный бизнес. И это не только новые рабочие 
места. ООО «Чебаркульская птица» насчитывает 
2800 работников со всего района, и даже этих 
рабочих рук не достаточно, значит, безработицы 
нет, напротив, есть дефицит рабочей силы. С точ-
ки зрения бизнеса присутствует благоприятный 
экономический климат. Считаю, что этот год мы 
отработали достойно, сейчас стоят еще большие 
задачи, связанные с дорогами, газификацией, 
жилищно-коммунальной сферой, образованием, 
медициной. Будем служить тому предна-
значению, ради которого и шли на выборы 
депутатов Законодательного Собрания.

Директор 
ЦНТ села 

Травники 
Наталья 

Завьялова 
радушно 

встречает 
депутатов.

Занятие в художественном кружке.

Выступления творческих коллективов на концерте в селе Кундравы.

В творческой мастерской резьбы по дереву.

Депутаты  
у входа  
в центр 
народного 
творчеста 
села Травники 
Чебаркульского 
района.

Вручение благодарственных писем 
Законодательного Собрания лучшим 

аграриям Чебаркульского района. 
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добрые дела

Ответы:

сканвОрд

«белый класс»

на челябинСком трубопрокатном заводе Стартовала проФориентационная программа «белый 
клаСС». чтобы школьники Смогли оценить привлекательноСть чтпз как будущего работодателя, 
для них подготовили ЭкСкурСию в трубоЭлектроСварочный цех «выСота 239». по Словам 
клаССного руководителя ваСилия кнауба, ученики отнеСлиСь к предСтоящей поездке  
С большим Энтузиазмом.

Инициативу проведения таких проф-
экскурсий уже много лет поддержи-
вает председатель совета директо-

ров ПАО «ЧТПЗ», депутат Законодательного 
Собрания области Александр Федоров (фрак-
ция «Единая Россия»). В этом году подобные 
мероприятия стали основой для целой про-
граммы.

Экскурсия на «Высоту» для старшекласс-
ников – первый этап знакомства с заводом. 
В рамках программы «Белый класс» ребя-
там еще предстоит познакомиться с другими 
подразделениями ЧТПЗ, однако уже сейчас 
они впечатлены работой белых металлургов.

– Я в восторге! Никогда такого не видела. 
Полностью автоматизированное производ-
ство – это действительно впечатляет. Меня 
поразили масштабы завода и то, что он очень 
яркий, красочный. А еще хорошо видно, что 
коллектив у вас дружный и сплоченный. Я се-
рьезно задумалась о том, чтобы пойти рабо-
тать на ЧТПЗ, – поделилась впечатлениями 
ученица «Белого класса» Вика Хитрикова.

– Программа «Белый класс», которую 
мы запустили, обеспечит приток именно 
тех кадров, которые необходимы заводу. В 
рамках мероприятий для школьников мы 
проговариваем, какие специальности будут 
приоритетны через пять и десять лет и какие 
вузы готовят выпускников по этим специаль-
ностям. Также мы знакомим учеников с про-
граммами, позволяющими прийти на ЧТПЗ 
и трудоустроиться, например с программой 
«Стажеры», – рассказал руководитель проек-
та по развитию системы профессионального 
обучения Владимир Шаповал.

– Пока школьники только начинают за-
думываться о будущем, поэтому особен-
но важно именно сейчас знакомить их с 
работой белых металлургов. Думаю, тогда 
ребятам легче будет выбрать профессию 
и, возможно, именно эти старшеклассни-
ки всерьез и надолго свяжут свою жизнь 
родным городом и Челябинским трубопро-
катным заводом, – подчеркнул Александр 
Федоров.
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депутат законодательного 
Собрания челябинСкой облаСти 
илья бархатов (Фракция 
«Справедливая роССия») 
подготовил законопроект  
в интереСах водителей 
челябинСкой облаСти

Так, Илья Бархатов считает не-
обходимым оборудовать пере-
крестки с видеофиксацией пра-

вонарушений дублирующим знаком 
«стоп-линия» и светофорами с обрат-
ным отсчетом времени. 

«Так совпало, что о своем законо-
проекте я расскажу вам в те минуты, 
когда город продолжает заваливать 
снегом. Когда водители не видят стоп-
линии у перекрестков, оборудованных 
средствами видеофиксации правонару-
шений. Но обо всем по порядку.

С марта этого года я веду перепи-

ску с администрацией Челябинска и 
ГИБДД. Мой запрос обеим структурам 
состоял в следующем: рассмотреть воз-
можность установки дублирующего 
информационного знака «стоп-линия» 
над проезжей частью в случаях, когда 
движение осуществляется по трем и 
более полосам. Это я объяснил тем, что 
в снегопады (а зачастую и без них), под 
слоем нечищеного снега водители не 
видят разметку «стоп-линия». Потом 
водители получают штрафы с камер.

Горадминистрация ответила, что 
они «не являются стороной каких-либо 
договорных обязательств или соглаше-
ний в сфере организации деятельности 
по видеофиксации нарушений ПДД. Что 
это исключительно между областным 
ГУ МВД, ОГБУ «Безопасный город» и 
ПАО «Ростелеком».

ГИБДД ответила, что уже вносила в 
адрес замглавы администрации Алей-
никова представление об устранении 
причин и условий, создающих угрозу 
БДД. Кроме этого, на имя главы города 
они направляли письмо с предложе-
нием оборудовать перекрестки дубли-
рующими знаками «стоп-линия» над 
проезжей частью.

Новая зима с ее снегопадами по-
казывает, что проблема не решается. В 
подготовленном мной законопроекте 
прописана обязанность сторон в соста-
ве АПК «Безопасный город» оснастить 
перекрестки с видеофиксацией дубли-
рующим знаком «стоп-линия». Обще-
ние с горожанами на приемах выявило 
еще одно необходимое дополнение в 
законопроект: нужно запретить взи-
мать штрафы с камер на перекрестках, 

которые не оборудованы светофорами с 
обратным отсчетом времени. Понимаю, 
что инвесторам и бюджету штрафы не-
обходимы, но не ценой же стрессового 
состояния водителя, который не знает, 
проскочил он на мигающий сигнал или 

ему уже влепили штраф. Да и необходи-
мость проскакивать надо исключать.

Законопроекту необходимо пройти 
еще ряд процедур, но я приложу все 
силы для его принятия на региональном 
уровне»,— отмечает Илья Бархатов.

в интересах вОдителей

я


